Essaouira
Appartement a vendre (44000)

Maisons &
APPARTEMENTS

Superficie 525 m?
Référence 83174580
Prix 767 000 €
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APPARTEMENTS

Nous avons le plaisir de vous présenter cette magnifique villa de luxe récente au
style contemporain située au Maroc, dans la zone prisée d'Essaouira (a2 8km de la
ville), sur la route de Marrakech.La villa a été construite en 2020 sur un terrain de
6224 m?2 entierement cléturé par des murs en pierre. Elle est au calme et sans
aucun vis-a-vis avec vue sur la campagne.La propriété est vendue avec son
mobilier contemporain et de qualité.La villa, construite sur 2 niveaux, offre :- Au
rez-de-chaussée : un hall d'entrée, un W.C. invité, une cuisine ouverte équipée en

marbre avec flot central, un ...

We are pleased to present this magnificent recent luxury villa in a contemporary
style located in Morocco, in the popular area of Essaouira (8km from the city), on
the road to Marrakech.The villa was built in 2020 on a 6224 m?2 plot entirely
enclosed by stone walls. It is quiet and unoverlooked, with views over the
countryside.The property is sold with its contemporary and quality furniture.The
villa, built on 2 levels, offers:- On the ground floor: an entrance hall, a guest toilet,
an open kitchen equipped in marble with a central island, a large living room /

lounge of more than 100 sqm with ...

CABINET RIVERO
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